

ABSTRACT

MODELOS EDUCACIONALES

ALUMNADO 2ºBachillerato: Ángel Carmona, Teresa Córdoba y Carla García

PROFESORA TUTORA: Mªdel Mar Moreda Moreno

CENTRO: IES Fidiana de Córdoba

Existen dos modelos educacionales mayormente empleados por las madres y los padres a la hora de educar a sus hijos.

El primero es el *método Estivill*, desarrollado por el pediatra español Eduard Estivill, que promueve la independencia progresiva de los niños en áreas como el sueño, las actividades escolares y domésticas. Este método sugiere que los niños, a medida que crecen, deben aprender a manejarse por sí mismos con la orientación y rigidez adecuada.

El segundo enfoque corresponde al Dr. Carlos González, quien aboga por una crianza más afectiva, centrada en la ternura y el cuidado. Su estilo de crianza enfatiza el amor y la dedicación a los niños, sin enfocarse tanto en la disciplina estricta, es decir, intenta aportar mayor ternura, cuidado y tiempo a los niños, que dejarían de ser un objeto de disciplina para recibir la dedicación que por edad merecen.

La hipótesis es que la mayoría de individuos se habrían criado bajo el método González, ya que en la actualidad la crianza de los pequeños tiende a ser sobreprotectora, evitando que el infante afronte las situaciones de la vida.

La investigación pretende determinar cuál de los dos modelos educacionales (Estivill o González) es mayormente empleado por las madres y los padres a la hora de educar a sus hijos. Para ello se han elaborado unos cuestionarios mediante google forms que han sido contestados por el alumnado de Educación Secundaria obligatoria y Bachillerato del IES Fidiana.

Tras el estudio y análisis de los datos se concluye que el método más aplicado por los padres y madres de las familias del alumnado del IES Fidiana ha sido el modelo Estivill, ya que desde pequeños han sido independientes en cuanto a tareas domésticas, tareas relacionadas con el ámbito escolar y el uso de su tiempo libre, realizando sus tareas con una orientación adecuada pero con cierta rigidez en su educación.

Palabras clave: crianza, modelos educacionales, disciplina, rigidez.